

Inclusión de jóvenes, un reto en el Edomex

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

La inclusión partidaria de las juventudes mexiquenses en las candidaturas a un cargo de elección popular es uno de los pendientes en ese segmento de la población de la entidad.

De igual manera es importante que haya confianza en los jóvenes en su capacidad, opinaron el director estatal de la Red Mundial de Jóvenes políticos en la entidad, Raúl Mejía Torres y el director municipal de la Red en Toluca, Alan Uriel Torres Pichardo.

En ese sentido, consideraron es importante forjar alianzas para que ese grupo tenga un mejor desarrollo o sean escuchados en sus peticiones.

Necesario forjar alianzas para que los jóvenes tengan un mejor desarrollo o sean escuchados en sus peticiones

Entrevistados previo a la toma de protesta a agentes de cambio e integrantes de dicha organización realizada este sábado en el Salón Benito Juárez del Poder Legislativo, contemplan solicitar a la Legislatura mexiquense impulsar las reformas que les permita cuotas partidarias en cargos de elección popular, pues en el país en el estado de Tlaxcala ya se tiene un modelo de esa naturaleza.

“Uno de los principales problemas o retos es la participación política”, expuso Mejía Torres.

ADRIANA GARCÍA

